



Pièces

3 Pièces

Référence

83763622

Prix

298 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Gorbella: Dans un immeuble bien tenu avec ascenseur, appartement traversant Est-Ouest de type 3 pièces en étage élevé. Il se compose: d'une entrée avec placards, un spacieux séjour de 28m2 donnant sur un grand balcon avec un aperçu mer, une cuisine indépendante ouvrant sur un deuxième balcon, 2 chambres, salle d'eau, WC indépendant. Double vitrage, climatisation dans les chambres, cave. L'appartement est en excellent état. Situé en plein coeur de Gorbella, nombreux commerces à proximité, tramway au pied de l'immeuble. Ce bien est soumis au statut de la copropriété. Honoraires charge ...

Nice Gorbella: In a well-maintained building with an elevator, this high-floor, east-west facing 3-room apartment is available. It comprises an entrance with closets, a spacious 28m2 living room opening onto a large balcony with a partial sea view, an independent kitchen opening onto a second balcony, 2 bedrooms, a shower room, and a separate toilet. Features include double glazing, air conditioning in the bedrooms, and a cellar. The apartment is in excellent condition. Located in the heart of Gorbella, with numerous shops nearby and the tramway at the foot of the building.

ABITAN IMMOBILIER

20 Rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

